



La población le da la espalda al SME

Para el registro, para la memoria: los resultados de la primera encuesta levantada tras la intervención y extinción de Luz y Fuerza del Centro. La realizó ayer el Gabinete de Comunicación Estratégica: 600 entrevistas telefónicas en las zonas donde operaba Luz y Fuerza. Sin comentarios:

- 80 por ciento, a favor de la intervención para poner orden.

- 70 por ciento, a favor de la intervención, incluso si hay sabotajes por parte del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME).

- 42.5 por ciento, a favor de cómo intervino el gobierno Luz y Fuerza el domingo en la madrugada; 33 por ciento, en contra.

- 48 por ciento piensa que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) operará en definitiva lo que era Luz y Fuerza; 18.5 por ciento piensa que será una empresa

privada.

- 46 por ciento cree que CFE dará un mejor servicio que el actual; 30 por ciento cree que será igual.

- 52 por ciento rechaza la idea de que la extinción de Luz y Fuerza sea una acción para acabar con los sindicatos; 40 por ciento valida esa idea.

- 68 por ciento, en desacuerdo con las movilizaciones del SME; 28 por ciento, a favor.

- 60 por ciento califica al sindicato de corrupto.

- 70 por ciento considera que Luz y Fuerza le costaba mucho a la sociedad.

- 52 por ciento, a favor de que se recontrate a algunos trabajadores del SME; 29 por ciento, a todos o a muchos; 11 por ciento, a ninguno.

Un comentario: la población le da la espalda al SME. Al menos en el primer movimiento. ■ M

gomezleyva@milenio.com

